

Antrain

Des lits médicalisés pour le Cambodge



À l'hôpital, à Antrain, les bénévoles de l'association ont chargé du matériel médical destiné au Cambodge.

L'association Handicap en liberté, présidée par Jacky Huon, a récupéré des lits médicalisés déclassés au centre hospitalier des Marches de Bretagne d'Antrain et de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de Saint-Brice-en-Coglès.

« Notre parrain, Nicolas Peyrac, habite cette dernière commune. L'équipe de huit bénévoles s'est afféree à charger les trois véhicules et la remorque des vingt lits et matelas qui leur ont été donnés », a expliqué le président.

L'association est basée à Baulon où, tous les mardis, une équipe de

volontaires remet en état le matériel récupéré : lits, fauteuils roulants... avant leur expédition au Cambodge pour équiper les hôpitaux et dispensaires.

« Nous œuvrons depuis plus de onze ans au profit des handicapés les plus démunis. Et c'est toujours avec une réelle motivation que près de cinquante bénévoles s'activent au sein de cette belle association, avec l'aide de nos donateurs et partenaires. »

Contact : contact.handilib@free.fr ou <http://www.handilib.org>